

子力機構に要請し、了承していただいています。

検診等について

Q MRI(脳ドック)の検診がありました。該当漏れした人も多かったと聞いています。来年も必ず実施するという決定はしているのですか。該当から外れた人が、稚内や名寄の病院で受けたいといった場合に助成をしてはどうですか。

A 今年は50名程度オーバーしました。来年の実



施に向け要請し、受診機

関の協力をいただける予定です。今のところ5年間は行う予定です。他の医療機関での検診への助成については、地元で簡易にできるということで始めた事業ですので、考えていません。

Q インフルエンザの予防接種について、受付が病院だったり役場だったり分かりづらい。受付を病院一本にしてできませんか。

A 今年も新型インフル

エンザの予防接種という

ことで、国の方針で生活保護、非課税世帯は国が助成し、無料となつていたため、課税状況などの確認のため役場で受付しました。来年以降は、国の制度もなくなるということですので、病院での受付となります。なお、町の行っている65歳以上と中学生以下の自己負担1000円という助成は続けていきたいと思っております。

その他

Q 町の表彰式について、会費制でもよいので祝賀会をして受賞者に敬意を表してはどうでしょうか。

A 前にも、町ではなく実行委員会で祝賀会を、という意見が出ていました。そういう、「有志で」という意見が多いようでしたら、時間帯、形式等を含めて真剣に検討したいと思います。

Q 高齢者の認知症の人

のグループホームについて、どう考えていますか。

A ホームとして運営できるだけの人数がいません。今、浜頓別と協定し、そちらにお世話になっていきます。将来的には、認知症と知的障害者の方の共生のグループホームなども検討していかなくてはならないという認識は持っています。

Q 問寒別地区にも常設の学童保育のようなものが出来ませんか。

A 状況を確認したところ利用者が少なく、現状では実施する考えはありません。

Q 冬期など送り迎えが大変なので、保育所へ通う子どもをスクールバスに乗せることはできませんか。

A 保育所としては、子どもさんの体調などの伝達といった面もあり、保護者の送り迎えをお願いしています。

Q 公園など、外で子ども



もやお母さんたちが遊ぶ場所がありますが、雨の日や保育所に行っていない子どものための屋内施設が欲しい。

A 建設中の生涯学習センターと国際交流施設との間の空間に、子ども達が遊ぶことの出来るスペースを整備します。

Q 回覧物等が町からきますが、文字が小さくて読みづらいものがあります。出来るだけ大きな文字にしてください。

A 文字を大きくし、見やすい工夫をします。

Q 宗谷管内に移管したことにより、どのようなメリットがありましたか。

A 宗谷管内は離島を除き、基幹産業がみんな酪農なので、いろいろな協